

## ABSTRAK

**Ruth Grace Chatarina Siringoringo. NIM. 1133371004. Pengaruh Pelatihan Pemanfaatan Limbah Kain Perca Terhadap Tingkatan Keterampilan (Studi Pada Ibu-Ibu Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan). Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.**

Masalah dalam penelitian ini adalah program pelatihan yang belum berjalan dengan baik, hasil kerajinan kain perca yang belum beragam, pelatihan yang cenderung lebih memanfaatkan limbah kulit kerang, dan masih kurangnya keterampilan ibu PKK dalam memanfaatkan limbah kain perca menjadi kerajinan tangan di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan. Penelitian ini bertujuan : 1) untuk mengetahui seberapa baik tingkatan keterampilan Ibu-ibu anggota PKK 2) untuk mengetahui pengaruh pelatihan terhadap tingkatan keterampilan Ibu-ibu anggota PKK di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan.

Teori yang digunakan dalam aspek pelatihan pemanfaatan limbah kain perca adalah dari “Moekijat dalam Sudirman (2014 : 67) menyatakan pelatihan adalah suatu bagian pendidikan yang menyangkut proses belajar untuk memperoleh dan meningkatkan keterampilan diluar sistem pendidikan yang berlaku, dalam waktu yang relatif singkat dan dengan metode yang lebih mengutamakan praktek dari pada teori”. Sedangkan teori dalam aspek tingkatan keterampilan adalah dari “Depdikbud (1995 : 935) menyatakan keterampilan adalah kemampuan untuk menggunakan akal, pikiran, ide, dan kreatifitas dalam mengerjakan, mengubah, ataupun membuat sesuatu menjadi lebih bermakna sehingga menghasilkan sebuah nilai dari hasil pekerjaan tersebut”.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Semua populasi dijadikan sampel dalam penelitian ini berjumlah 30 orang Ibu-ibu anggota PKK di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah angket, teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan uji t.

Berdasarkan pengolahan data dengan regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi linier adalah  $\hat{Y} = 36,55 + 0,136x$ . Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai  $t_{hitung} (6,894) > t_{tabel} (1,701)$ . Artinya terdapat pengaruh pelatihan pemanfaatan limbah kain perca terhadap tingkatan keterampilan Ibu-ibu anggota PKK di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan. Maka dapat disimpulkan apabila pelatihan dilakukan dengan baik maka akan berdampak baik pula terhadap tingkatan keterampilan Ibu-ibu anggota PKK di Kelurahan Bahari Kecamatan Medan Belawan.